



## Congreso acata sentencia: nombra a Estela Martínez Sanjuan alcaldesa de Tasquillo

- En cumplimiento a lo ordenado por el Tribunal Electoral del Estado
- La nueva presidenta aseguró que no renunciará al PRI, del cual es militante
- Tras su nombramiento, anunció que hará una reestructuración de la administración

SOCORRO ÁVILA / P6

## APROBÓ EL NOMBRAMIENTO DE ESTELA MARTÍNEZ SANJUAN

# Legislativo acata sentencia y designa alcaldesa de Tasquillo



## La nueva presidenta aseguró que no renunciará al PRI del cual es militante

**SOCORRO ÁVILA**

El Congreso del Estado aprobó el nombramiento de Estela Martínez Sanjuan como presidenta municipal sustituta de Tasquillo en cumplimiento a lo ordenado por el Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH) y, a su llegada, aseguró que no renunciará al Partido Revolucionario Institucional del cual es emanada.

Fue durante la sesión plenaria del miércoles que los legisladores avalaron el nombramiento tras la sentencia de Tribunal local en la que se estableció que no fue considerada la paridad de género para designar a la nueva persona titular del ayuntamiento quien también debía ser emanada de la asamblea municipal.

Fue en mayo pasado cuando el Congreso local nombró presidente municipal a Humberto Fuentes Portillo, antes secretario general, esto como consecuencia del falleci-

◀ Fue durante la sesión plenaria de ayer que los legisladores avalaron el nombramiento tras la sentencia de Tribunal local en la que se estableció que no fue considerada la paridad de género para designar a la nueva persona titular del ayuntamiento. Foto Benjamín H.V.

miento de quienes fueron propietaria y suplente para el cargo, María de Jesús Chávez y María Isabel Guerrero Trejo, respectivamente.

No obstante, la regidora Yazmín Eduwiges Corona Trejo inició un juicio político para controvertir esta decisión, la cual fue respaldada por los magistrados locales, aunque no fue considerada para ocupar el cargo vacante.

Tras su nombramiento, Martínez Sanjuan dio a conocer que hará una reestructuración de la administración municipal a pesar de estar a poco más de un año de concluir el periodo gubernamental para el cual fue designada, y de la misma manera estará analizando si Humberto Fuentes continuará en el cargo como secretario general.

Así mismo descartó su renuncia a la militancia priista como lo han hecho otros presidentes municipales del tricolor, "vamos a trabajar... yo creo que cada quien tiene una decisión propia", expresó ante medios de comunicación.